
議員名

2. 現状、今後について
1. 異動申請期間を超える場合 1. 浦安市の対応
2. 住民票異動実態調査 1. 浦安市の調査方法

1. アスベスト
2. 人工芝
1. 要望書内容との乖離
2. 市民への説明

2. ９月議会市長答弁 1. 浦安市まちづくり基本条例制定意味
1. ウエーブ101と文化会館の比較

1. 公立園の現状について
2. 来年度について
3. 公立私立の違いについて

5. 施設活用について
1. 満足度調査について
2. 休日保育について
3. 私立保育園の課題について
1. 社会を知ることについて
2. 職業教育について
3. スポーツから学ぶことについて
1. 点字ブロックについて
2. 横断歩道について
1. 改定の影響について
2. 地域密着型サービスについて

1. 市内小中学校について

1. 浦安市の認識について 1. 現状について
1.
.

現状について
2. 今後について
1. 市の職員の離職率について
2. コミュニケーション強化について
3. 適切な評価について
4. 職員満足度調査について

③
工
藤
由
紀
子

（質問方法：全て一問一答）
不登校支援について

街にある危険排除について

1. 報酬改定の影響について

職員満足度について

補助金について2.
アスベスト対策
について

2.

1.市民サービスの
向上について

3.

就学前児童の居
場所について

1.

1.
2. 学びの多様化学校について

輝かしい未来を
織りなすこども
達について

1.

あり方検討にあたって議論すべきことに
ついて

4.

令和６年第４回定例会一般質問のお知らせ

　令和６年11月29日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されました
のでお知らせいたします。
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②
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）
1. こども園・幼稚園について

2. 保育園について

1. 学齢期について

2.

2. ユニバーサルな
街づくりについ
て

3. 福祉事業所支援
について

1. 市民要望書内容

5. パイプテクター
取付効果につい
て

オーガニック給食についての浦安市の考
え

1.

6. 契約における再
委託の在り方

1. 入札で参加資格を市内業者
に限定する意味

1. 市外事業者に再委託していることの認識

環境への負荷に
ついて

3. 浦安市の認識1.

事業者HP上でのウエーブ101の検査結果
がUPされている理由

2.
効果の証明1.

①
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）
1. 学校給食オーガ

ニック宣言につ
いて

1. 浦安市の姿勢

2. 住民票の異動の
取扱いについて

4. 美浜16自治会館
合築建替経緯に
ついて
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1. 制度設計について 1. 検討委員会における検討状況について
1. 市の考えについて
2. 対応について

3. 検討委員会について 1. 議論内容について
4. 税制について 1. 課税方法と運用について

1. 内訳と効果について
2. 市民からの認知について

1. 機器運用について

3. 検査の実施について

1. 現状の取り組みについて

1. 現状の取り組みについて
2. ユマニチュードの活用について
1. 市の認識について
2. 活用について
1. 本市の状況について

1. さんぽが好きになるまちづくりについて

1. 現状について

1. BCPの現状について

4. BCPの見直しと改善策について
1. 現状について
2. 今後について

1. フレイル予防について 1. 現状の課題と対策について
2. 福祉タクシーについて 1. 現状と今後について

1. AI議事録システムについて
2. 生成AI利活用整備について

1. ICT教育の充実について

1. タブレット端末の更新について
2. タブレット端末の故障対応について

何かしらの異常と判定された人数につい
て

2.

2. 認知症Naviについて

2. 子どもの幸せを
第一に考える社
会の実現につい
て

⑥
川
野
辺
則
章

2. 課題と対策について

2.

高齢者の健康づ
くりについて

3.

BCP対策について

2. 災害ボランティアセンター
の運営について

1. 子どもの養育について

認知症とともに
生きるまちづく
りについて

1.

プロジェクトについて1.

1.

1.

災害発生時の職員体制と優先業務の確保
について

3. 災害発生時におけるBCPの実効性の検証
について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 働き方の柔軟性

とワークライフ
バランスについ
て

1. 職員へのテレワークとフ
レックスタイム制の導入に
ついて

⑤
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
「認知症とともに生きるこ
と」についての理解の推進
について

3. 日本版BPSDケアプログラム
について

2. 認知症にやさしい環境づく
りについて

3. ウォーカブルシ
ティうらやすに
ついて

1. ０次予防の取り組みについ
て

④
広
田
尚
大

（質問方法：全て一問一答）

⑦
橋
爪
雄
輔

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. デジタル化推進

計画について
1. AIの利活用による業務の効

率化について

2. オンライン相談等の取組に
ついて

2. 児童生徒用タブレット端末
について

1. SNSを活用したオンライン相談について

宿泊税について1.
千葉県による課税について2.

約１億円を投じたこれまでの事業成果に
ついて

1.

ネットワークアセスメントについて2.
2. 小中学校のICT教

育の推進につい
て

共同親権制度について2.

歩道の整備について2.

約１億円の事業費について2.

プロジェクトの今後につい
て

3.

浦安アートプロ
ジェクト「浦安
藝大」について

2.

市の考えについて1.

治療可能年齢の子ども達へ
の検査について

1.弱視スクリーニ
ング検査につい
て

3.

1. 確かな学力の向上のための
計画的なICTを活用した授
業の実施について

2. 防災対策につい
て
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1. 取り組みについて
2. 「安全・安心」の基本姿勢について
3. 避難所について
1. インクルーシブ遊具について
2. 投票しやすい環境について
3. エスカレーターの利用について
1. こどもの読書について
2. ブックスタート事業について

1. 11月１日収集開始について
2. ゴミ処理施設維持管理について
3. 今後の課題、考え方について
1. 現状について

3. 今後の課題、考え方について
1. 現状について
2. 近隣環境の改善・管理について
3. 今後の課題、考え方について
1. 現状について

3. 今後の課題、考え方について

2. 自治体アクティビズム

2. 交流促進の現状と課題

4. 読書・学習環境の整備
5. 図書館利用のさらなる充実
1. 東京2025デフリンピック
2. 東京2025世界陸上

1. 内田市政二期目の振り返りについて
2. 今後の市政運営について
1. 財政状況について
2. 行政運営について
1. 浦安駅周辺整備事業の進捗状況について
2.

将来都市像について

2. 共生社会について

3. 育み学び成長するまちにつ
いて

誰もが住み続け
られるまちづく
りについて

1.

⑪
深
津
徳
則

⑩
斉
藤
　
哲

（質問方法：全て総括）

2. 新たな図書館の
あり方と読書環
境

1. 図書館の役割に関する市の
認識

3. 図書館を通じたまちづくり
の推進

3. TOKYO FORWARD
2025

地域企業との連携強化と株
式保有の意義

1.

財政運営におけるリスクと
地域性

3.

地域発展と共創
を通じた自治体
の新たな役割と
戦略

1.

⑧
上
野
賢
一

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1.

⑨
岡
本
善
徳

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

ボランティア団体活動と個人の活動につ
いて

2.

最終的な道路活用達成までの施設維持管
理について

2.

1. ゴミ収集と処理
について

1. 発火性危険物の収集につい
て

2. 河川や海岸護岸のゴミ収集
について

2. 旧第２湾岸道路
予定地について

1. 道路の整備と近隣環境につ
いて

2. 新湾岸道路との関連性につ
いて

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
1. 総合計画、実施計画につい

て

2. 令和７年度に向けた行政経
営の考え方について

人が輝き躍動す
るまち浦安、
すべての市民の
幸せのために

1.

まちのにぎわい
と活力を創出す
る拠点整備につ
いて

2. 元町地域における再整備に
ついて

1.
新橋周辺整備事業の進捗状況について



議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

1. 学校運営について 1. 主体性を育む基本方針について
1. 制服、校則について
2. 部活動・学校行事について
3. 昼食提供について

3. 教職員について 1. 教職員の確保について

1. 年度内の更なる通知について

2. 具体的な取り組みについて
3. 今後について
1. 検討状況について
2. 方向性について
3. 現状について
4. 今後について
1. 課題認識について
2. 現状について
3. 今後の取り組みについて

1. エアコンの修理と購入支援について
2. 家賃補助と市営住宅の拡充について

1. 失語症会話パートナー派遣事業について
2. 失語症サロンについて

4. 生活保護について 1. 申請の周知、扶養照会について
1. ケア労働者について
2. 会計年度任用職員について

2. 女性管理職について 1. 人数と割合を高めることについて

2. 接種率向上のための取り組みについて

中長期的な視点からの本事
業のねらいについて

4.

学びの多様化学
校の運営につい
て

1.

千葉県が制定した「不登校児童生徒の教
育機会の確保を支援する条例」を根拠に
したネットワーク作りの具体化について

1.学びの多様化学
校以外の不登校
対策について

2.

⑫
田
村
李
瑠

（質問方法：全て一問一答）

2. 中学校卒業後も支援を継続
する取り組みについて

3. 子宮頸がんワク
チン事業につい
て

1. HPVワクチンの啓発につい
て

⑭
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）
1. 市民のくらしと

市内事業者への
支援について

3. 新湾岸道路と第
２湾岸道路予定
地の活用につい
て

市民生活と事業者経営の実態把握と緊急
的な支援の必要性について

水道光熱費、税、社会保障の負担軽減に
ついて

戸建て住宅と集合住宅の耐震化、アスベ
スト、不燃化対策について

進捗状況について1. 1. 市の対応と住民参加について

1.

2.

3.

非正規雇用の処遇改善につ
いて

1.

失語症者と家族への支援に
ついて

3.

2.

住宅対策について2.

深刻化する物価高騰への緊
急対策について

⑬
西
川
嘉
純

（質問方法：全て総括）

スポーツ施設の
拡充について

市の認識および取り組みに
ついて

1.

2.

良好な職場環境
の構築について

3.

より多様な子どもたちの受け入れについ
て

1.

1.

働き方について

交通インフラの
充実について

1.

義務教育期からの支援の接続について1.

独自の取り組みについて2.

支援者が連携するネット
ワークづくりについて

1.


